

**Samstag
5. Juni 2021
09.00 – 17.00 Uhr**

Das geht mir zu nahe



**Aikido Dojo K12
Kanongengasse 12
in Liestal**



 Römisch-katholische
Kirche im Kanton
Basel-Landschaft
Pastorales Zentrum

 Römisch
Katholische
Kirche in
Basel-Stadt

Das geht mir zu nahe

Im Rahmen des Engagements für und mit Menschen sind Fragen wie: „Was mache ich, wenn mir etwas oder jemand zu nahe kommt?“ grundsätzlich, und in der Freiwilligenarbeit besonders alltäglich und allgegenwärtig.

Der Kurstag stellt daher diese Frage in den Raum und verfolgt das Ziel zu sensibilisieren und Wege entdecken zu lassen, wo notwendig sinnvolle Distanz zu schaffen und doch nahe genug zu bleiben. Distanz heisst in diesem Sinne nicht Ablehnung, sondern ein JA auf Distanz.

Kursleitung:

Christoph Böhler, Sozialarbeiter und Aikidolehrer
Verena Gauthier Furrer, Sozialarbeiterin, Fachfrau für interaktives Theater und Prävention, Fachverantwortliche Diakonie BL

Kosten:

Der Kurstag ist für Freiwillige im kirchlichen Kontext aus BS & BL kostenfrei.

Mitbringen:

Mittagessen (wir machen eine «Teilete»)
Bequeme Kleider für drinnen, Trainingsanzug oder ähnliches, warme Socken.

Anmeldung bis 17. Mai 2021 hier:

pastoraleszentrum.kathbl.ch

Bei Fragen:

Gibt Verena Gauthier Furrer gerne Antwort
per Tel. 061 925 17 03 oder per Mail verena.gauthier@kathbl.ch